
Il giornale di Confindustria

"L'intervento sul cuneo fiscale, così come è emer-
so dal consiglio dei ministri, non ci soddisfa. Ma 
abbiamo chiaro che esiste un nodo risorse da te-
nere in considerazione". Lo ha detto il presidente 
di Confindustria, Vincenzo Boccia, ieri all'assem-
blea di Confindustria Centro Adriatico. "Occorre, a 
nostro avviso, graduare gli interventi in un piano 
di medio termine, partendo dalla questione cu-
neo fiscale, dalle tasse sul lavoro dei lavoratori 
italiani e da un grande piano di inclusione giova-
ni. Ma - ha aggiunto - c'è un aspetto sul quale oc-
corre fare attenzione e che dovrebbe essere la 
grande priorità del Paese: attivare i cantieri quan-
to prima, usando risorse già disponibili e questo 
significa non fare ricorso al deficit, per non incre-
mentare il debito pubblico, e quindi attivare una 
grande opera infrastrutturale del Paese. Tra l'altro, 
ci dicono i nostri amici dell'Ance che ci sono risor-
se rilevanti già stanziate e che dovrebbero essere 
utilizzate". "Le previsioni - ha detto Boccia - non 
sono belle, ma le aspettative sono positive e 
quindi occorre reagire. La recessione della Ger-
mania, quella del Mezzogiorno e il calo degli or-
dini in molte delle nostre aziende del Nord chia-
ramente fanno sì che occorra una reazione. Prima 
ne prendiamo atto e prima reagiamo".
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"Bisogna guarda alla Piccola Industria in un ottica 
di sistema, dando attenzione a tutta quella filiera 
che riguarda la Blue Economy e che vede le pmi 
come una spina dorsale". Così ieri a La Spezia il 
presidente della Piccola Industria, Carlo Robiglio, 
intervistato anche dal TG3 locale.

Robiglio a La Spezia: Pmi 
spina dorsale della Blue Economy

Ieri il presidente nelle Marche: Abbiamo chiaro il nodo sulle risorse, ma si può fare di più

"La politica economica del governo non ha una 
direzione. Allora si usino le risorse per ripianare il 
debito piuttosto che per fare demagogia". Così il 
presidente di Vicenza, Luciano Vescovi, a QN.

Vicenza, Vescovi a QN: Governo, 
così l'Italia non può ripartire

Federmeccanica, Astori: Settore 
è entrato in una fase recessiva

"Siamo entrati in una fase recessiva". A dare l'allar-
me è il vicepresidente di Federmeccanica, Fabio 
Astori, ieri dopo l'indagine congiunturale sul set-
tore (-1,1% rispetto al primo trimestre).

"Il nostro Paese purtroppo è fermo. Siamo la secon-
da manifattura d'Europa, uno dei paesi più indu-
strializzati al mondo ma se non ricominciamo a cre-
scere verremo inesorabilmente superati". Così il pre-
sidente dei Giovani Imprenditori di Confindustria, 
Alessio Rossi, intervistato oggi dalla Gazzetta di Par-
ma. "Oggi manca - ha detto  Rossi - la prospettiva del 
futuro del Paese. I giovani, ad esempio, scappano al-
l'estero ed è un bene per arricchire il bagaglio d'e-
sperienza. Poi però devono poter tornare in Italia, e 
servono prospettive concrete".


